

AutoAlcoholímetros

1-PROPUESTA DE VALOR

En nuestra empresa el principal problema que queremos erradicar son la gran cantidad de accidentes por exceso de alcohol y drogas que hay en las carreteras de España. Para ello nos hemos dispuesto a crear un alcoholímetro único, ya que va instalado en el motor del coche, haciendo imposible su arranque si se da positivo.

La gran diferencia de nuestro producto con el resto de productos similares es que va integrado al coche, y, además, este alcoholímetro se puede instalar directamente en su coche por muy antiguo que sea.

Al reducir el número de accidentes de tráfico también se verá en gran medida una menor contaminación, uno de los grandes problemas que hay hoy en día en nuestra sociedad.

También, gran parte de las muertes juveniles vienen dadas por accidentes por exceso de alcohol y drogas, de esta manera, la conducción será más segura y no tendremos que lamentar muertes de personas jóvenes por dar positivo.

Al instalar este dispositivo en los coches, se reducirá los controles preventivos de la Guardia Civil de Tráfico, que podrá dedicar el tiempo de esos controles a realizar otras actividades.

